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Como Surgiu A Lei De Murphy? 
 
 
Pois sabemos que todas as coisas trabalham juntas para o bem daqueles que 
amam a Deus, daqueles a quem Ele chamou de acordo com o Seu plano. 
Romanos 8:28. 
 
 

Quando algo começa a dar errado, é comum ouvimos: "Isso é lei de 
Murphy!" As livrarias estão cheias de livros que falam dessas leis para cada 
área da vida. Leis de Murphy na empresa, no colégio, no futebol... Há um 
monte delas. 

De modo geral, as leis de Murphy são a certeza do fracasso. Tudo 
começou com uma brincadeira feita por Edward Murphy, um engenheiro da 
Força Aérea Americana. Após a falha de um experimento em 1949, ele havia 
dito que "se uma coisa pode dar errado, certamente dará, pois o pão do 
pobre só cai com a manteiga para baixo". 

Todos riram com a piadinha, e o major John Stapp resolveu citar esse 
episódio numa palestra que deu depois do ocorrido. Dentro de poucos 
meses, a "lei de Murphy" já havia se espalhado por todos os setores 
aeroespaciais e chegou a fazer parte do dicionário Webster em 1958. Hoje 
ela é famosa no mundo inteiro. 

Tragicamente ou tipicamente, o próprio Edward Murphy não lucrou 
nem um centavo com a febre de publicações baseadas na sua lei. Seria isso 
a "lei de Murphy" aplicada a Murphy? 

Mesmo sabendo que o fracasso não será eterno, o cristão nem sempre 
parece isento de sofrer as conseqüências do "mal inevitável". Se é assim, 
qual a vantagem de seguir a Deus? Onde está a proteção prometida por 
Jesus? A diferença básica entre sofrer com Cristo e sofrer sem Ele é que 
Deus pode e sempre transforma as tragédias em bênçãos inimagináveis. 
Contudo, há situações em que Ele permite o sofrimento para nos ensinar 
lições importantes acerca da vida. Mas você perguntaria: "Não dá para 
ensinar sem fazer sofrer?" Há coisas que são inevitáveis. Dá para emagrecer 
sem parar de comer doce? É claro que não! Por isso, algumas vezes Deus 
livra, outras não. Mas, quer aconteça uma coisa ou outra, saiba que Ele não 
abandonou você. É a dor que geralmente nos leva a refletir sobre coisas que 
jamais pararíamos para pensar se tudo estivesse bem. 

Você já notou que mesmo com tantos problemas ainda somos mais 
apegados a este mundo do que devíamos ser? Imagine se tudo fosse sempre 
um mar de rosas. Quem iria desejar a volta de Jesus? 

 


